



UNIVERSIDAD PERUANA CAYETANO HEREDIA

CALLE HONORIO DELGADO

KM: 3.5 PANAMERICANA NORTE (CARRETERA ANCON)

TELEF. 815772 • AP. 5045

LIMA - PERU

Lima 19 de Octubre de 1975

Querido Newton:

mañana viajo a Buenos Aires en donde voy a dar una conferencia sobre Ortega y Gödel, en un ciclo organizado por la Academia de Ciencias. También hablaré en la Sociedad Argentina de Análisis Filosófico sobre "Diversidad y unidad de la Lógica". Y justo en estos momentos, recibo tu carta.

Albrierias, felicitaciones. TODO BIEN. He sentido una felicidad inmensa. Por tres razones: primero porque eso significa que ya rompiste la barrera del sonido y te liberaste, y esto es lo principal, porque de ello depende tu felicidad personal; segundo porque el proceso de liberación va a enriquecer tu personalidad inmensamente. No te imaginas lo maravilloso que es haber pasado por una neurosis fuerte. Cuando renaces, vez el mundo con nueva luz, eres más humano, más hombre, más inteligente y creador; y tercero porque mi teoría se ha verificado una vez más. No es la primera que haga este tipo de predicción. No hace mucho, a un pariente muy cercano, le predijo lo mismo y se cumplió. Mi capacidad predictiva se fundamenta en que yo mismo he pasado por ello y, por eso, se a que atemperme.

En realidad esperaba el mensaje. Pero no me lo enviabas y yo no me atrevía a preguntarte nada pues, una cosa es la comunicación personal y otra la epistolar. Pero sabía que llegaría, pues te conozco y sé que tienes una vitalidad extraordinaria y que, por ser un intelectual auténtico eres capaz de vencer todas las dificultades. Quisiera sin embargo, permitirte contra lo que yo llamo "liberación en línea de fiebre". La liberación de la neurosis como la línea zigzagante de la fiebre que baja. Primero baja y luego puede subir un poquito, para luego bajar más y subir nuevamente menos que antes y así varias veces hasta que por fin baja definitivamente. Esto no sucede siempre y tengo la impresión de que tú estás ya liberado. Pero si tienes alguna pequeña recaída no te asustes. Se trata siempre de la "línea de fiebre" y en corto plazo estarás definitivamente liberado.

Y otra cosa. No olvides que el pecado original no existe, no es sino un mito que trata de explicar el sufrimiento en el mundo. La razón, esa misma razón lógica y matemática que manejas con tanto genio, es lo único capaz de romper el mito. La razón y el mito son enemigos irreconciliables. La razón destruye al mito y aunque con trabajo y a veces con riesgo de la vida, termina por vencer siempre. No hay pecado original. El erotismo no es un pecado, es el placer más maravilloso que tiene el hombre. Y es más que un placer: es un deber. Un deber para conseguirlo mismo porque sólo a través del erotismo se consigue la total plenitud humana, un deber hacia el otro, porque el otro, junto con uno, alcanza también la plenitud. Tu eres un creador extraordinario, en consecuencia eres esencialmente libre. Adelante Newton, sigue haciendo cosas



UNIVERSIDAD PERUANA CAYETANO HEREDIA
CALLE HONORIO DELGADO
KM: 3.5 PANAMERICANA NORTE (CARRETERA ANCON)
TELEF. 815772 - AP. 5045
LIMA - PERU

-2-

maravillosas con tu inteligencia y se, sobre todas las cosas, feliz. Sin
hacer daño a nadie, vive libremente y como te de la gana.

Un fuerte abrazo de tu hermano y amigo
del alma

Paco

P.S. Lo da Campinas todo en orden. Hay tres peruanos que irán además
de mí.

Acepto colaborar en el número de la Revista de Filosofía que
estás preparando.